

Psicofármacos para pacientes con VIH en la era de la terapia antirretroviral altamente activa: Indicaciones e interacciones

HERNÁN G. RINCÓN, M.D.
Fundación Clínica Valle del Lili, Cali-Colombia

El paciente con VIH/SIDA tiene una alta frecuencia de trastornos mentales concomitantes que deterioran su estado físico general, su cumplimiento con el tratamiento y su calidad de vida. El tratamiento de los trastornos mentales es un desafío para el clínico teniendo en cuenta el alto número de medicamentos utilizados en este grupo, con riesgo de interacciones potencialmente mortales. En esta conferencia se presentarán las alternativas psicofarmacológicas más apropiadas para el tratamiento del síndrome depresivo, ansioso y de falla cognoscitiva.